

Hanspeter Nyffeler

Mein Praktikum bei der EWK Herzogenbuchsee AG

Gewerbeschullehrer Hanspeter Nyffeler (Niederönz) nutzt seinen Bildungsurlaub zum Schnuppern in den Lehrbetrieben seiner Schülerinnen und Schüler. Eine seiner Praktikumswochen absolvierte er bei der EWK Herzogenbuchsee AG. Hier sein Erlebnisbericht.

Seit über 20 Jahren unterrichte ich an der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule Bern (gibb) Lernende in der Grundbildung Netzelektriker EFZ und weiteren Berufen in der Elektrobranche. Dieses Semester habe ich die einzigartige Gelegenheit, einen Bildungsurlaub zu absolvieren. Für mich war von Anfang an klar, dass ich in dieser Zeit in ver-

schiedenen Lehrbetrieben «meiner» Lernenden ein Praktikum machen möchte. Ziel dieser Praktika ist es, das Arbeitsumfeld der Lernenden zu erleben, an vorderster Front die neusten technologischen Entwicklungen im Einsatz zu sehen und den Kontakt zu den Berufsbildnern zu intensivieren. Die EWK Herzogenbuchsee AG hat sich auf meine Anfrage sofort bereit erklärt, mich einige Tage in ihrem Betrieb aufzunehmen.

Positives Fazit

Ich konnte auf verschiedenen Baustellen, im Netzunterhalt, bei der Modernisierung des Leit-

systems und im Bereich der öffentlichen Beleuchtung und Kommunikation mitlaufen und viele Fragen stellen. Geduldig und kompetent wurde mir erklärt und gezeigt, wie moderne Energie-, Wasser- und Kommunikationstechnik zuverlässig bereitgestellt werden.

Mein Fazit der Woche ist überaus positiv: Ich fand sehr gute Aufnahme bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, habe fachlich viel profitiert und Einblick in eine innovative Unternehmung in unserer Region erhalten, welche sich auch in der Berufsbildung vorbildlich einsetzt!

Hanspeter Nyffeler



«Praktikant» bei der EWK – Berufsschullehrer Hanspeter Nyffeler, Niederönz. (Bild: zvg)



Werbung

kreuz

HERZOGENBUCHSEE
HOTEL & RESTAURANT
BANKETTE & SEMINARE
BAR & KULTUR

Mmmmmampf!

Ab sofort gibt es zusätzlich zu unserem Kreuz-Burger mit Büffelmozzarella und Avocado auch die Vegi-Version davon. Grund genug den Mai zum Burgermonat zu erklären: Mit dem Gutschein gibts den Burger für CHF 20.– statt 25.– und den Vegiburger für CHF 16.– statt 21.–. Das Angebot ist im ganzen Mai gültig. Mampf!

